

Réunion Attac 56 - 10 février 18h00-20h00

Vannes - Maison des associations

Lien visio:

Retour sur les assises de Nantes:

3 membres du CA ont présenté le déroulement et la méthode de travail des assises d'Attac France à Nantes.

Les personnes présentes ont été tiré aléatoirement pour former 5 groupes de travail.

Il y a eu un travail en deux temps le samedi.

Le matin lors d'un atelier qui a duré une heure. Chaque groupe de travail a travaillé sur un sujet spécifique des amendements aux statuts et ou au rapport d'orientation d'Attac France.

L'après midi chacun des ateliers qui a été fait par d'autres groupes a été présenté à chaque groupe par les animateurs de ces ateliers en rappelant les arguments énoncés/avancé précédemment permettant d'enrichir la présentation des groupes précédents.

Les différents ateliers traitaient les sujets suivants :

-amendements rapport moral:

-mention au génocide du peuple Palestinien

-Sécurité Sociale de l'Alimentation => Demande explicite à Attac de travailler là-dessus.

-mention du Care

-modification des statuts (groupe de travail dans lequel étaient présents deux membres du CA)

Au cours de ce samedi il y avait également un temps d'échange prévu entre les candidats au CA et les adhérents d'Attac France avec les professions de foi affichées dans la grande salle. (Les professions de foi sont censées être sur le site d'Attac France mais personne ne les a encore trouvées.)

Le dimanche a été fait le retour sur chacun des ateliers et a été procédé à un vote des différents amendements proposés.

Pour rappel la modification des statuts d'Attac France devrait nous obliger de changer nos statuts car chaque CL doit reprendre le 1er article des statuts d'Attac France.

Une question a été posé sur le quorum. Il faudrait faire attention à nos statuts par rapport à cela.

Retour sur le FSL:

Retour sur Ti Hanok

Concernant la soirée à Ti Hanok 40 personnes étaient présentes. Il n'y avait pas d'élus présents. Il y avait peut être un trop grand nombre d'orateurs (3), ou du moins ceux-ci laissaient trop peu de place à l'audience pour échanger. Le constat est tout de même que dans le public nous n'arrivons pas à faire venir de nouvelles têtes . Il faudrait réfléchir à nos actions à mener pour sensibiliser les citoyens hors de notre cercle.

Propositions qui ont été faites:

=>Faire un quiz;

=>Faire des films moins longs puis en discuter;

=>Faire un thème plus resserré

=>Prévoir un plus long temps d'échange

Retour général sur le FSL

Constat qu'il y avait eu pas mal d'échanges (y compris avec le public lors des conférences). Les conférenciers ont d'ailleurs aussi échangé en dehors de leurs exposés. La moyenne d'âge est assez élevée. Les militants de CCFD étaient sympathiques

Il manquait de place dans le restaurant scolaire pour les stands.

Il n'y a pas eu de présence visible de militants d'extrême droite.

Il y a eu une bonne participation au chapeau.

Le CA a proposé de reverser le surplus des recettes à des associations.

La chorale féministe a estimé ne pas avoir réussi à se faire entendre (ressenti pas forcément partagé par tout le monde).

La mairie de Séné devrait s'engager pour le FSL l'an prochain.

Pinar Selek

Le CA est favorable à un soutien au comité de Pinar Selek de Lorient. Il nous reste à discuter avec eux pour voir comment ce soutien s'exprimera (<https://pinarselek.fr/actualites/soutien-a-pinar-selek-a-loccasion-du-proces-qui-doit-se-tenir-en-turquie-le-7-fevri>).

8 mars: Journée internationale des droits des femmes:

Vannes:

Il n'y aura pas de barnum prêté par la mairie de Vannes. La question reste ouverte de savoir si l'on en loue un.

La Garenne est motivé pour faire un film mais cela reste à voir et discuter avec eux.

A 12h sur l'esplanade Simone Veil il y aura un village puis à 16h il y aura un défilé.

Ti Hanok proposera un film auquel Françoise représentera Attac.

Projection du film: "Et tout le monde n'y comprend rien"

Suite à une projection plébiscitée ailleurs dans le Morbihan. Il est pensé qu'il y aurait également un public à Vannes pour un tel film auquel on inviterait un journaliste ou un des réalisateurs pour débattre du film.

Prochaine réunion le lundi 10 mars à Auray de 18h00 à 20h00.